

Weihnachten im Schuhkarton

24.10.2022 | 09:55 von allg. Beitrag



Spendenaktion der SMV

WEIHNACHTEN IM SCHUHKARTON

WAS ?
Die SMV des PG Burladingen plant in diesem Jahr wieder die Spendenaktion „Weihnachten im Schuhkarton“ .



DANKE FÜR EURE HILFE!

WARUM ?
Weltweit gibt es viele Kinder und Jugendliche deren Eltern sich es nicht leisten können, den Wunsch ihrer Kinder, ein Geschenk an Weihnachten zu bekommen erfüllen zu können. Mit dieser Aktion versuchen wir, möglichst vielen Kindern und Jugendlichen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

WIE ?
Besorge dir einen Schuhkarton und befülle ihn mit allem was Kinderherzen glücklich macht. Achte hierbei auf die Etiketten, die eure Klassensprecher*innen euch gegeben haben. Ihr dürft selber das Geschlecht und die Altersklasse auswählen. Abgeben könnt ihr euren Karton vom 07. bis 11. November in jeder großen Pause im Kopfbüro im 4. Stock.

WOHIN ?
Die gefüllten Schuhkartons werden nach Süd- und Osteuropa gebracht und dann an Bedürftige ausgeliefert.

Die SMV des PGB beteiligt sich in diesem Jahr wieder an der Aktion "Weihnachten im Schuhkarton", um möglichst vielen Kindern auf der ganzen Welt schöne Weihnachten zu ermöglichen. Wir hoffen auf eure Teilnahme!

Einen Kommentar schreiben